
                                                                                                                                                                                              

                                                １ 

 

平成２７年度第１回瑞浪市地域公共交通会議  会議録  

 

会議の日時  平成２７年４月２８日（火）１３時３０分 

会議の場所   瑞浪市役所 ４階 全員協議会室  

出席委員数    委員 １８名（欠 ２名）、事務局３名、ランドブレイン１名 

勝 康弘委員、磯部 友彦委員、野口 欣司委員（代理 石野栄一） 

澤田 敦則委員、国島 英樹委員（代理 佐々木富公朗）、土屋 公彦委員 

生田 直人委員、山田 幹雄委員、門間 實委員（代理 成瀬洋一） 

山田 和洋委員、橋本 清委員、大山 理晴委員、正木 英二委員 

西脇 弘司委員、伊藤 明芳委員、伊藤 正徳委員、成瀬 篤委員 

木村 伸哉委員（代理 小木曽達也） 

【事務局】林 恵治、足立 寛聡、川畑 篤仁 

欠席者  山田 芳喜委員、板橋 仁晃委員 

 

  

１．開会 

司会（商工課長） 

これより２７年度第１回瑞浪市地域公共交通会議を始めさせていただきます。 

私、本日の司会・進行を務めさせていただきます、商工課長の林でございます。

宜しくお願い申し上げます。 

最初に、本日の資料の確認をさせていただきます。 

 
（資料確認） 

委嘱状の交付ですが、皆様を委員に指名させていただきます。今年度より委員になっていただ

く方には、お手元の委嘱状をもって、委嘱とさせていただきます。 

 

２．会長あいさつ 

司会（商工課長） 

それでは続きまして当会議を主催します勝会長からご挨拶を申し上げます。  

 

会長（副市長） 

 市は市政６１年目に入っています。総合計画も昨年から始めて、今年は２年目で、いろいろな

施策に取り組んでいきたいと考えています。 

  事務局の人事も変更になっておりますので、よろしく御願いします。委員に新たになっていた

だいた方には委嘱をさせていただきましたが、よろしく御願いします。 

  昨年より、連携計画にもとづいて生活交通ネットワーク計画を策定するということで、ご議論

していただきました。パブリックコメントも終了しましたので、このネットワーク計画を決定し

ていただく段階となりました。今年度は、１０月以降のコミュニティバスの運行や、２８年４月

以降のデマンド運行に伴い、決定していくべき事項が、スケジュールに入ってきます。 

今回、改めて副会長と監査委員１名を選任させていただきます。私のほうで選任させていただ

くことでよろしいでしょうか。 

それでは、副会長には磯辺委員、監査委員は大山委員と民生部長の伊藤委員を選任させていた

だきます。 

本日は３議案であり、よろしく御願いします。 

会長が議長を指名することになっているので、磯部委員に御願いします。 

 

司会（商工課長） 

  ありがとうございました。それでは、当会議の成立についてご報告申し上げます。出席者名簿

をご覧ください。 

本日、委員２０名中、過半数のご出席がありましたので、要綱第６条第２項の規
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定により、当交通会議が成立しましたことを報告させていただきます。  

また、当交通会議は、要綱第６条第６項の規定により、原則公開となっておりま

すので、ご承知をお願いします。 

なお、本日の交通会議の議事録署名者を、ＰＴＡ連合会の正木委員にお願いした

いと思いますので、よろしくお願いします。 

 

３．協議事項 

司会（商工課長） 

  それでは、協議事項に入りたいと思います。ここからは、先程勝会長より議長の

指名のありました、中部大学の磯部先生にお願いしたいと思いますので、よろしくお願いし

ます。 

 

議長（磯部先生） 

中部大学の磯部です、よろしくお願いします。  

  平成２６年度事業報告及び決算について、事務局より説明をお願いします。 

 

（１）平成２６年度事業報告および決算について 

事務局 

・資料１，２，３に基づき説明 

 

議長（磯部先生） 

 続きまして監査報告を御願いします。 

 

西脇委員 

  

議長（磯部先生） 

 ご意見、ご質問等、ございませんか。議案のとおり、承認してよろしいでしょうか。 

  （意義なし） 

意義なしと認めます。この議案は承認されました。 

 

（２）平成２７年度事業計画（案）及び予算（案）について 

事務局 

・資料４，５に基づき説明 

 

議長（磯部先生） 

  ご意見、ご質問はありませんか。原案のとおり承認してよろしいでしょうか。 

  (意義なし) 

原案のとおり、承認されました。 

 

（３）瑞浪市生活交通ネットワーク計画の策定について 

事務局 

・資料６，７に基づき説明 

 

議長（磯部先生） 

 ご意見、ご質問はありませんか。 

 パブコメでは、一人からの意見がありましたが、地域公共交通会議の回答として公表していく

ことになるので、その責任がありますので、これでよいか、ということです。 

  いかがでしょうか。ご意見に対する考え方と、計画の案をとって計画とするということにつ

いて承認ということでよろしいでしょうか。 

  （意義なし） 

 ただいまの議題は承認されました。 



                                                                                                                                                                                              

                                                ３ 

 これで本日の議事を終了します。 

 

司会（商工課長） 

  ありがとうございました。第２回の会議を７月に予定していますので、よろしく御願いしま

す。 

 これで会議を終了させていただきます。本日は、ありがとうございました。 

  

（１４時０５分閉会） 

 

 

平成２７年５月１５日 

 

 

議事録署名者  正木 英二   

 


